

Cerca de 10.000 personas asisten a la Jornada de la Familia en Torreciudad

14/09/2013 - Ana Minguella

• El arzobispo de Pamplona y obispo de Tudela, monseñor Francisco Pérez, ha presidido hoy la edición número 24 de la Jornada Mariana.



Unas 10.000 personas procedentes de toda España han asistido a la 24 edición de la Jornada Mariana de la Familia en el Santuario de Torreciudad, en Barbastro (Huesca), en una misa presidida por el Obispo de Pamplona, Francisco Pérez, quien ha afirmado que la familia "es la esperanza de la Iglesia y del mundo". La familia cristiana "mira hacia la cruz con dos sentimientos, amor y dolor, que se entremezclan en la vida", ha asegurado el Obispo en la homilía. "Si levantáramos las cruces de los que aquí estamos, esto se convertiría en un lugar frondoso", ha añadido Pérez.

El Obispo ha insistido, ante las miles de familias que llenaban la explanada del Santuario mariano, ubicado en el corazón del Somontano aragonés, que "no hay amor sin dolor, dos medios círculos que al unirlos forman un anillo de donación total, como vuestras alianzas".

Francisco Pérez ha finalizado la homilía con el deseo de que surjan muchas vocaciones entre los hijos de las familias presentes en esta jornada, porque "la Virgen quiere lo mejor para vosotros y para vuestros hijos".

Al finalizar la misa, el Rector del santuario, Javier Mora, ha leído la Bendición Apostólica que el papa Francisco ha enviado a todos los "organizadores y participantes" de esta nueva edición de la Jornada de la Familia, que suele celebrarse cada año a mediados de septiembre.

El santuario fue inaugurado el 7 de julio de 1975 por Álvaro del Portillo, primer sucesor del fundador del Opus Dei, San Josemaría Escrivá, natural de Barbastro. La misa de inauguración del santuario fue por el alma del Fundador, quien no vio el santuario terminado al morir repentinamente el 26 de junio del mismo año.

La familia Rodríguez-Maldi viene de Valladolid con sus 5 hijos de 9 años a 10 meses. Conchi, la madre, tiene la sensación que "desde aquí se domina el mundo con la presencia de la Virgen". Afirma sentirse muy acompañada por "familias que quieren lo mismo que nosotros".

Anie Bongo, congoleña residente en Pamplona, ha venido acompañada de su marido y de sus 8 hijos de 17 a 3 años. Explica que ha venido todos los años a esta jornada y que algún año ha tenido que venir su marido sólo "porque yo estaba dando a luz". Afirma que lo mejor del día ha sido "encontrarme con la Virgen... y con un montón de amigas que hacía mucho tiempo que no veía". Explica que ha empezado el nuevo curso pidiéndole a la Virgen muchas cosas, "así que he venido por amor y por interés".

La familia Burniol-Fernández viene de Barcelona y tampoco han faltado ningún año. Entre sus 7 hijos hay varios consagrados a Dios y explican con orgullo que una de sus hijas ha entrado de monja en la Orden del Verbo Encarnado y que el día 15 de octubre hará los votos. Afirman que a raíz de lo que han escuchado aquí, les da pie para hablar de Dios a los amigos al regresar a casa.